

COLUMNA DE OPINION

A MI BERMEJO AMIGO:

El pasado mes de marzo, EUBACTERIA publicaba un artículo (panfletillo diría yo) de opinión titulado "No hay nada imposible bajo el cielo". En este artículo, el firmante mantiene, y afirma, que en comparación con un pasado no muy lejano, como fue hace 10 años, el movimiento estudiantil (que de forma aprovechada ha hecho sinónimo con términos como "Lucha colectiva" y "Movimiento de lucha") se encuentra en retroceso y que la culpa de la desgana y desmotivación del colectivo recae principalmente en los actuales órganos de representación, en nuestros compañeros y amigos que además de asistir a clase, prácticas, estudiar e intentar aprobar el curso, (que de por sí todo esto ya es duro), tienen que dedicar el tiempo que no les sobra a sus compañeros en la Delegación de Alumnos, en Consejo de Departamento, en Junta de Facultad, en Claustro, en diversas y numerosas reuniones con profesores y Vicerrectores de turno, en Consejo de Estudiantes, etc... (Información de todo esto que siempre ha estado y está a disposición de los alumnos en su delegación).

Si no hay un mayor compromiso por parte de los alumnos es porque se tiene pereza y no se está dispuesto a "perder" un sólo segundo en sus compañeros, tiempo que pueden utilizar en multitud de actividades para el propio disfrute. Si Bruno, se cree que con elegir, a principio de curso, al más simpático, o alto, o guapo, o a una buena moza como Delegado/a de clase ya han contribuido (y lamentablemente éste es el único proceso electoral en el que en esta facultad verdaderamente se participa, de forma aceptable, ya que el resto, o no se celebran por falta de candidaturas o hay

participaciones del 7%). El resto de esfuerzos son para repartir palos y exigencias imposibles y a destiempo (otra vez la pereza) a estos delegados y representantes de alumnos. Y esto sucede porque no se elige, en contra de lo que la razón dispone, al más dispuesto, al más preparado, al más diligente y comprometido. ¿Quién traiciona sus propios intereses?, Aquellos, a quien tu llamas "mandaos" y "titere de los estudiantes" que dedican su tiempo y esfuerzo en ayudar a sus compañeros, o aquellos otros que nunca se han preocupado nisiquiera de saber cuales son sus representantes, nunca se han pasado por su delegación, nunca han votado en los distintos procesos electorales, ...

Sin duda alguna, venir a decir (eso si, de una forma muy aséptica) que los representantes de alumnos somos unos traidores a los estudiantes y unos pelotas con el profesorado, es pura demagogía y además vil y cruel. Y es que además fue una forma zafia para intentar introducir su verdadero mensaje: dar autobombo a una sospechosa asociación que intenta injerir en la vida universitaria (si ya no tuvieramos bastante con el Gobierno Regional de turno).

Pero es que, adornó esta estupenda "tesis doctoral" con medias verdades, e incluso, algún que otro error como el origen de BACTERIA. Si somos fieles a la historia, Biólogos Asociados Contra Toda Enseñanza Retrógrada Intransigente y Autoritaria nació para protestar contra la reforma de planes de estudios; presentarse a las elecciones europeas del año 89, fue la única medida que se encontró para hacer frente a la manipulación en la que se vieron envueltos. Esta plataforma universitaria (con profesores y alumnos), nacida de la Sectorial de Alumnos de Biología (SAB), perseguía la mejora de los planes de estudios que se venían impartiendo y llevar a Europa la preocupación que las

Ciencias Biológicas planteaban, y plantean, a la sociedad, defender su potenciación y la buena formación de la sociedad a medio plazo. Hay que destacar que su candidatura no era un partido político y no mantenía nexo con ninguna ideología política, es lamentable que 10 años después se pretenda lo contrario.

Aquí podemos observar como medias verdades, dirigidas y mediatizadas a la consecución de un propósito pueden convertirse en pura burla a la inteligencia. Con todo ésto, Dios me libre, no quiero que se entienda, o que más tarde se pueda malinterpretar, que no acepto críticas; claro que sí las acepto, pero cuando éstas buscan una sana, higiénica y constructiva intención, y no cuando persiguen bastardos intereses.

Cuando nuestro bermejo amigo incide en que quiere "retomar lo colectivo, lo asambleario, como el único camino", no intenta transformar lo malo, o desviado, que pueda haber en la propia representación de alumnos, sino lo que propone es aniquilarla del todo y sustituirla por un "movimiento asambleario" en el que la pluralidad de pensamiento no tenga cabida.

Y aún va más allá, pretende politizar la vida universitaria y la representación estudiantil. El Sr. Bermejo no se da cuenta que el principal problema que hemos tenido en los últimos años en la Representación Estudiantil ha sido precisamente el politiquero, en el que la mitad de los representantes de alumnos echaban piedras sobre la otra mitad sólo por intereses partidistas.

Sr. Bermejo, la sociedad monocolor que preconiza hoy por hoy, es una utopía que es muy difícil alcanzar; y por muchos más motivos, es algo que en un lugar abierto a la opinión, al pluralismo, a la heterogeneidad como es la Universidad, nunca se logrará.

Manuel José Frutos Jiménez.

CINCO MINUTOS DE CIENCIA

¿RACISMO EN LAS DISCOTECAS DE MURCIA?

En algunas discotecas y salas de fiestas de nuestra "bella" ciudad, nuestros intrépidos reporteros-investigadores han observado un protocolo etológico muy interesante. Algunos "gorilas" que habitan en las puertas de dichas salas de fiestas demuestran una hostilidad manifiesta contra individuos de su misma especie pero de etnia diferente. Estos "armarios" que exhiben una capacidad ciertamente asombrosa para amenazar, asustar, y sobre todo avergonzar a miembros de su etnia, alcanzan su momento culminante de bestialismo cuando se enfrentan a personas con mayor pigmentación que ellos, llegando a golpear repetidamente al sujeto hasta conseguir su retirada de la puerta.

¿Cuáles son los motivos que impulsan este comportamiento? Tal vez los dueños deberían contratar los servicios de guardias-jurado homologados por el Ministerio de Interior, y no matones. Tal vez se contraten matones para, al amparo de la ilegalidad, "seleccionar" a la clientela de estas salas, evitando así la incómoda presencia de elementos perturbadores en ese delicado ecosistema, tales como personas de elevada pigmentación, individuos de orientación homosexual evidente, sujetos de indumentaria "impropia", y otros biotipos a los que, aún con derecho a divertirse como los demás, se les aconseja, "educadamente" y sin "demasiados" golpes que busquen otros tipos de ecosistemas más adecuados para ellos; por supuesto por su propio bien.

Likaon sp. & Vaca y Pollo.